

CLUBES

El Dépor renueva por tres años más con la auditora Auren

Palco23

25 ene 2016 - 10:20

Auren seguirá siendo el responsable de auditoría del Deportivo de la Coruña durante tres temporadas más. La firma, que empezó a trabajar con el conjunto de Primera División a mediados del año pasado, se encargará de que por primera vez se presenten anualmente las cuentas consolidadas, ya que en la actualidad existen cuatro filiales a través de las que se canalizan diferentes negocios.

Hasta ahora, el Dépor únicamente presentaba sus cuentas de forma individual, sin dar a conocer el impacto que tenía sobre el negocio las filiales que dispone y que en los últimos años gestionaban actividades como el gimnasio de los bajos de Riazor, que se ha cerrado, o el punto de restauración en la playa de la ciudad, que se ha optado por ceder a un tercero. También tienen una sociedad que gestiona las tiendas oficiales y otra que se encarga de la clínica deportiva.

El Depór, que en la 2014-2015 logró salvar la categoría en la última jornada, cerró la última temporada con una cifra de negocio de 30,79 millones y un beneficio neto de 6,32 millones de euros. Este resultado se debió a la mejora de todas las fuentes de ingresos por el ascenso a Primera División, que se logró combinar con un menor ritmo de crecimiento de los gastos, tanto los asociados a la plantilla, que prácticamente se duplicaron, como los vinculados a la operativa del día a día.

Auren, que cuenta con casi 700 empleados en sus 15 oficinas de España, también es el auditor del Celta de Vigo desde 2014. Con estos dos clientes, es la primera firma de auditoría por cartera en Primera División, sólo superada por EY, que trabaja con Real Madrid, Valencia CF y Sevilla FC.